第2学年通信 第38号

立志

~前よりも深く、前よりも高く~

喜多方市立山都中学校

令和3年1月29日(金)

発行責任者 :〇〇

○道徳の授業を行いました。

25日(月)6校時、学級担任のOO先生が2年生で 道徳の授業を行いました。今回は「和樹の夏祭り」とい う教材を使い「地域の祭の大切さ」をテーマに学習しま した。自分の住む地域の夏祭りが、地域の住民の苦情で 中止になり、同じ塾の一つ年上の剛の地区の祭に招待さ れ、彼の「たいへんじゃけど、楽しい。俺らの祭りじゃ けぇ」という言葉が気になって仕方なかったという話で した。授業の最後に山都町の伝統行事を守っていくため に自分ができることを話合いました。



○さん	伝統行事の大切さを知ることができました。						
00さん	夏祭りを大事にしている人がいるんだと思いました。						
00さん	地域のボランティアに参加することが大切だと思いました。						
00さん	地域のことについて考えることができました。						
00 さん	剛たちの地域の取組がすごいと思いました。						
00さん	自分も何か地域の何かに携わることが大事なんだなと思いました。						
○○さん	地域の祭りに参加することは楽しそうだった。						
00さん	地域の人と協力して活動することもいいことだと思いました。。						
00 さん	自分も地域の行事に関わっていきたいと思いました。						
00 さん	今日は自分の住む山都のことについてより知ることができました。						
000さん	どうしたら地域のイベントを継続できるか考えさせられた。						
00 さん	自分たちが地域のお祭りなどに積極的に参加し活動できていることがすばらしい。						
○ ○ ○ さん	自分たちの地域の行事に進んで参加したいと思いました。						
○ ○ ○ さん	自分たちの地域の行事を楽しむだけではなく、何かの形で協力していくことが大切だと思いました。						
00さん	地域の行事や伝統を守っていくためにどんなことを大切にしたらいいか考えることができました。						

○ おめでとうございます!

25日(月)全校朝会で、県下小・中学校音楽祭において第3部創作の部の表彰がありました。本校では2年生の〇〇〇〇さんの作品がコンクールで「奨励賞」の成績を収めました。おめでとうございました。



○朝会でスピーチ ○○○○さん テーマは「今年の漢字」

私の今年の漢字1字は「『続』ける」という字 です。この字を選んだ理由は二つあります。

一つ目は、去年、続けようと思ったことを、 自分はすぐに飽きてしまって長続きすることが できなかったからです。

二つ目は、自分の趣味や勉強、運動を習慣化 したいからです。

今年4月からは受験生になるので勉強も計画 的に、継続して進めていきたいと思います。



○養護教諭面談 第2弾実施予定!

来週から生徒の「心のケア」を目的に、養護教諭による昼休み保健室面談第2弾を実施します。2年生は今週29日(金)の昼休みから出席番号順の最後から順に行います。学年の先生や担任の先生にはなかなか話せない体や心の悩み相談や生活習慣アンケートをもとにメディアとの関わりについて話をしたり、聞いたりして生徒をサポートしていく予定です。

★来週の予定★

	曜	学校行事など	1	2	3	4	5	6	給食	清掃	SB
1	月	1・2年定期テスト範囲配付	数	理	保	英	家	玉	0	0	17:10
2	火	養護教諭面談(2年生)	玉	英	技	家	道	社	0	0	17:10
3	水	養護教諭面談(2年生) 山都の日15:10下校	理	社	保	数	英	_	0	X	15:10
4	木	生徒会活動後期反省 次年度計画	理	抽	玉	学	美	委員会	0	X	17:10
5	金	県立高校前期選抜出願	社	玉	数	英	理	保	0	0	17:10